

## Un curso de soldadura de AVAS permitirá la inclusión laboral de personas en riesgo de exclusión social



Por Rocío Díaz - 11/03/2016

Quince alumnos procedentes de barriadas en riesgo de exclusión social se encuentran formándose en un curso de soldadura de AVAS. Un taller que permitirá la inclusión de muchos de ellos en el mercado laboral, ya que en la actualidad, les está formando tanto en electrodo como en hilo de aluminio de acero inoxidable, según explicaron desde la organización.

Esta iniciativa se ha hecho realidad, gracias al convenio de colaboración que esta asociación firmó ya desde el pasado año con el Ayuntamiento de Puente Genil. El curso, con gran aceptación, se realiza desde los Servicios Sociales, por la "prevención como pilar básico de política social", según apuntó la concejala Pepa Ramos. Sin límite de edad, el taller de tres meses de duración, cuenta con 180 horas más 100 prácticas, encontrándose entre sus alumnos dos refugiados de Cruz Roja.

Por su parte, la concejala delegada de Servicios Básicos, Verónica Morillo, felicitó a AVAS por el trabajo desarrollado e informó que a través de esta estrecha colaboración entre el Ayuntamiento y Avas, el Consistorio pontano aporta los materiales del curso, además de ser un taller "productivo y fructífero", ya que detalló que "los trabajos que se realicen a lo largo de su duración, se verán reflejados en nuestra ciudad".

Por último, el presidente de AVAS, Joaquín López, añadió que además del convenio con el Ayuntamiento, este curso se realiza gracias a la Fundación de Cajasur, ya que su aportación de 10.000 euros, ha permitido sufragar el coste del curso. Este taller incluye tener acceso a prácticas en el mercado laboral por lo que desde AVAS realizan un llamamiento a las diversas empresas interesadas en colaborar.

## El ayuntamiento de Puente Genil distinguió a la periodista Virginia Requena en el reconocimiento por la Igualdad de Campiña Sur



Por Redacción - 11/03/2016

La Mancomunidad de municipios Campiña Sur celebró ayer el acto de entrega de reconocimientos a favor de la

**Resumen de noticias locales**

**publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Igualdad que pretende valorar la implicación que personas y colectivos de la comarca llevan a cabo a favor de la igualdad de género en diferentes ámbitos de la sociedad. En el transcurso de este acto, la presidenta de la Mancomunidad, Francisca Carmona, quien estuvo acompañada por coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, Ana Díaz, así como por los alcaldes y alcaldesas de la comarca, destacó que “hay que impulsar las políticas de igualdad entre administraciones y es necesaria una férrea voluntad política para alcanzar la igualdad de género en todo el mundo y desde esta Entidad reconocemos a las personas que son el motor de cambio y de lucha contra la discriminación”.

En relación a las personas y colectivos homenajeados, la concejala de Igualdad, Julia Romero en representación del Ayuntamiento de Puente Genil propuso a la periodista, Virginia Requena Cid, de Puente Genil, por vivir la información local desde las trincheras como pasión periodística. De Puente Genil respaldaron a la homenajeadada la concejala de Igualdad, Julia Romero, quien realizó una afectuosa semblanza de Virginia Requena. También asistió la edil de Consumo y Núcleos Rurales, Dolores Franco, así como la presidenta de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres (Flam), Concepción Leiva y la presidenta de la asociación María Gorriz, Concepción García. Requena Cid está licenciada en CC. de la Información, máster en Protocolo y Relaciones Institucionales y experta en Liderazgo por la Universidad de Salamanca. Redactora-Jefe en grupo Comunica, directora de puentegenilnoticias.com y coordinadora de los periódicos impresos VIVA Campiña Sur y VIVA Sierra Sur de Sevilla. Corresponsal desde hace 16 años de ABC Córdoba. Pero la distinción le valió por el reconocimiento de las asociaciones de mujeres de Puente Genil, quienes valoraron su implicación con los colectivos de la sociedad pontanensa, visualizando la labor de la mujer y las reivindicaciones de las asociaciones en general. Implicación que le valió el año pasado ser nombrada por la Agrupación de Cofradías la primera mujer que pregonó la Cuaresma el Jueves Lardero.

M<sup>a</sup> Soledad Toro López, de Aguilar de la Frontera, por su trayectoria como mujer emprendedora y por su lucha para prevenir la violencia de género actuando en la educación de los/a niños/as; M<sup>a</sup> Carmen Ruiz Bonilla, de Fernán Núñez, por su lucha para superar las barreras creadas por estereotipos en el ámbito deportivo; Teresa Jiménez Gálvez, de Montalbán de Córdoba, por su implicación en cuestiones sociales y reivindicación de derechos; Teresa Moreno Jurado, de Montemayor, por su entrega y por aprender a adaptarse las circunstancias deparadas por la vida; Mercedes Jurado Gutiérrez, de Montilla, por su especial quehacer para el reconocimiento de las mujeres amas de casa; la Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Vera Cruz, de Monturque, por integrar sin ningún tipo de discriminación a cualquier niña o mujer que ha querido formar parte de la misma; Isabel Jiménez Muñoz, de Moriles, por su trabajo y realización como mujer empresaria; Lucía Alcántara Alcaide, de La Rambla, por su intensa labor de apoyo a los sectores más desfavorecidos y en riesgo de exclusión social; la Asociación de Mujeres “Dolores Delgado”, de San Sebastián de los Ballesteros, por ser instrumento para el cambio de la situación actual de la mujer; y la Asociación de Mujeres “Elena y M<sup>a</sup> Paz”, de Santaella, por crear concienciación ciudadana para la aceptación de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad. HOY EN PUENTE GENIL TV (Informativos 20:30 h). ACTO INTEGRADO EN LOS PROXIMOS DIAS CON GRUPO COMUNICA.

Este acto de reconocimiento a favor de la Igualdad, que organiza la Mancomunidad Campiña Sur por cuarto año consecutivo, se ha celebrado en esta edición en el Salón Génesis de Fernán Núñez y ha reunido a 250 personas de todos los municipios que componen la Entidad. Además, contó también con la puesta en escena de un espectáculo de flamenco a cargo de la montemayorense Alba Mata al cante, acompañada del guitarrista José M<sup>a</sup> Fayos.

## Alfonso Ariza proclamado séptimo presidente de Asojem ante una asamblea masiva



Por Virginia Requena - 11/03/2016

Alfonso Ariza, propietario de la empresa Aceitunas y Encurtidos La Tórtola, fue ayer proclamado presidente de la Asociación de Empresarios de Puente Genil en la asamblea que celebró el colectivo en el Hotel El Carmen. Candidatura que contó con el respaldo de los socios y a cuyo acto asistió el alcalde de Puente Genil Esteban Morales; los portavoces de los grupos municipales, Francisco Carrillo (PSOE), Antonio Pineda (PP) y Jesús

David Sánchez (IU).

Asistieron los parlamentarios andaluces Jesús María Ruiz (PSOE) y David Moscoso (Podemos). Del sector empresarial contaron con el respaldo del presidente de la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), así como unos setenta asociados. HOY TODA LA INFORMACION, DISCURSOS, ASISTENTES...EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Ariza manifestó en su discurso que “los únicos retos que me marco son los de seguir colaborando con los socios y nuestro pueblo”. Ha formado parte de la directiva saliente los últimos tres últimos años. Ahora está trabajando en perfilar el nuevo equipo de trabajo del que dijo “mantendré el mismo número pero una de las premisas es que las mujeres se vayan incorporando”. Manifestó que de momento “no tengo cartera de trabajo pero sí dar continuidad a los proyectos iniciados. Uno de ellos sería retomar la Feria de muestras”.

Por su parte, Salvador Sánchez, presidente saliente quien ha ocupado el cargo durante tres años y medio, dijo que “me voy satisfecho de una asociación que no estaba pasando por sus mejores momentos y hemos tomado el pulso “. Con un crecimiento de socios que cifró en sesenta.

El regidor local le deseó “éxito” a Ariza y expresó “el compromiso del ayuntamiento de Puente Genil de estar al lado de un colectivo en aquellos que quieran proponer”. Además “contaremos con ellos en la estrategia local, en los presupuestos al menos para que den su opinión”. También tuvo unas palabras de reconocimiento para Sánchez por “haber incentivado el trabajo de Asojem en la parte económica y social de Puente Genil”.

Triviño, Fernández, Millán, Sánchez y Ariza (presidentes de Asojem)

Antonio Díaz, presidente de CECO dijo de la patronal que “es una asociación que ha ido creciendo con el tiempo, con una progresión magnífica”. Y añadió que el cambio de presidente “sin desmerecer los anteriores va a permitir que entre savia nueva.”

## A Pineda a J.M<sup>a</sup> Ruiz: “Es lamentable que se juegue con los intereses de un pueblo para hacer política”



Por Rocío Díaz - 11/03/2016

El portavoz del Partido Popular de Puente Genil, Antonio Pineda ha calificado de “sorprendente”, la “rotundidad” con la que estos días atrás el coordinador del Grupo Parlamentario Socialista de Córdoba, Jesús M<sup>a</sup> Ruiz, afirmó que “los populares de Córdoba tuvieron la oportunidad de reclamar y modificar la normativa para declarar de Interés Turístico Nacional la Semana Santa de Puente Genil y no lo hicieron”, ya que, según Pineda “si esto hubiese sido así, el Partido

Socialista no planteó nada para que se cambiara la situación”. Las declaraciones de Ruiz, las ha calificado el portavoz local del PP de “lamentables” ya que, a juicio de Pineda “juega con los intereses de un pueblo para hacer política”, según manifestó. Para los populares, “en ningún momento es cuestionable el valor del Interés Turístico Nacional de nuestra Semana Santa a la hora de apoyarla”. De ahí que el portavoz popular expusiese que “no hay que echar la culpa a nadie y trabajar juntos para conseguir ese objetivo”.

## El PP de Córdoba organizará foros abiertos a su militancia para opinar sobre el futuro de pactos de Gobierno



Por Rocío Díaz - 11/03/2016

El Partido Popular de Córdoba convocará una serie de foros abiertos, los jueves 17 y 31 del presente mes de marzo, y también todos los jueves y sábados del próximo mes de abril, con la finalidad de conocer así la opinión de sus militantes, acerca del “futuro de pactos de Gobierno que se abre”. Así lo explicó ayer en Puente Genil Adolfo Molina, secretario general del PP de Córdoba, quien detalló que con estas medidas “el PP quiere estar a la altura

de las circunstancias” y “evitar nuevas elecciones”, según resaltó. Molina además expuso que “el Partido Popular está dispuesto a tender la mano y al diálogo, pero siempre que se respete la lista más votada”. En este sentido, el secretario general del Partido Popular dijo que “la realidad es que hay que hablar y buscar una gran coalición entre los tres partidos que tenemos más en común: PP, PSOE y Ciudadanos”, ya que expresó que “estamos en un momento complicado y no podemos tirar por tierra todo el trabajo realizado estos años atrás por el PP, como en materia de empleo”. “Los españoles nos están pidiendo sentido común y sensatez” y “creo que éste es el gobierno de Mariano Rajoy”, según apuntó.

## La Fundación CCF y Puente Genil firman un acuerdo de colaboración

Se realizará un Campus en el mes de julio donde pretenden sentar bases y valores para los más pequeños. El club blanquiverde sigue acercando el sentimiento a toda la provincia de Córdoba.



11 de marzo de 2016 | Segunda División | José Manuel Serrano

Este viernes se ha llevado a cabo la presentación y firma del acuerdo de colaboración entre la Fundación CCF y el Ayuntamiento de Puente Genil en el Nuevo Arcángel. María del Mar Muñoz Segura, presidenta de la entidad, y José Antonio Gómez Morillo, Concejal Delegado de Deportes del Consistorio pontanés, destacaron la importancia de esta unión que se suma a la ya obtenida con el municipio de Montalbán. Entre

las medidas adoptadas destaca el Campus de verano que se celebrará a principios de julio (3-8) en el pueblo cordobés.

También estuvo presente Diego Medina, patrono de la Fundación, quien resaltó las virtudes de los nexos que se están efectuando con la provincia. Se pretende fomentar el cordobesismo entre los más pequeños para así seguir creciendo. Ya en el verano se acercó el club de fútbol a diversos enclaves de Córdoba mediante la campaña de captación de abonados y se trabajará para hacer aún más grande el sentimiento califal.

## Rudovic: "Después del Barça cada partido será una guerra"

El montenegrino asegura que el parón viene "bien para tranquilizarse"



11 de marzo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El montenegrino Novica Rudovic ha reconocido el difícil mes que le espera al Ángel Ximénez Puente Genil, en el que se medirá al Villa de Aranda, Naturhouse La Rioja y al Barcelona. "Es un mes muy duro para nosotros, pero ya lo sabíamos por los rivales que tenemos enfrente. Tanto Aranda como Naturhouse son equipos buenos, y contra el Barcelona no podemos ni pensar. Después de eso nos quedan siete partidos que son una guerra, porque a domicilio y en casa será importante puntuar".

El primer fichaje del mercado invernal para esta temporada, que está teniendo mucha participación en el juego del conjunto de Javier Cabanas, también ha valorado dos de los aspectos en los que más tiene que progresar el equipo: la confianza y el juego ofensivo. El montenegrino asegura que "estamos insistiendo en el trabajo ofensivo y en el mental porque nos falta mucho. En enero éramos cuatro primeras líneas y no podíamos desarrollar un trabajo normal. Con la llegada de Flavio y la recuperación de Mario Porras, estamos bien pero aún nos falta tiempo para conocernos y compenetrarnos mejor en ataque. Sin embargo, afirmó que "la defensa y portería está a un gran nivel y que poco a poco llegarán los goles "porque trabajamos para eso".

El parón ha afectado al grupo por los problemas que presentan jugadores como Paraja, Olea, Chispi, Fortes o Curro Muñoz. En este sentido, Rudovic ha manifestado que "afecta la ausencia de compañeros en el trabajo táctico. Nos viene regular estar sin pivotes y sin primera línea, pero es lo que hay y mientras tanto que se recuperen lo antes posible". Asimismo, el jugador ha explicado que "habíamos planeado hacer un volumen de trabajo importante. Febrero tuvo mucha intensidad y partidos duros. Contra León no hicimos un buen trabajo y este parón es perfecto para tranquilizarse, para intentar mostrar nuevamente la cara del principio de la segunda vuelta e ir a Aranda en buenas condiciones. Sobre su rendimiento personal hasta el momento, ha dicho que en el último partido "no estuve como en los dos primeros. Se nota la carga de trabajo y el cansancio, pero hay que dar más porque el equipo necesita del esfuerzo de todos".

## Puente Genil se engancha al cordobesismo

El Ayuntamiento pontano suma esfuerzos con la Fundación blanquiverde además de su inestimable apoyo a su Ángel Ximénez



David Jurado 11/03/16 12:40

La Fundación del Córdoba CF volvió a extender hoy su mano a la provincia de Córdoba para seguir los pasos seguidos con el convenio suscrito hace un mes con un Ayuntamiento de Montalbán. Hoy le tocó a Puente Genil, fruto de un acuerdo que llevará a la celebración de un Campus de verano del 3 al 8 de julio en tierras pontanas.

La presidenta de la Fundación blanquiverde, María del Mar Muñoz, ha destacado que "hay que extenderse a través del tejido de la provincia", con una actividad ésta "pionera" como ha dicho Diego Medina, patrono de la Fundación.

Por su parte, el concejal de deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, comentó que es "un orgullo llevar a todo la provincia el Córdoba CF con actividades sociales y culturales para que todos los niños de Puente Genil puedan conocer mejor al club más representativo de la provincia para hacerlo más grande". Gómez añadió que "este convenio sólo es la base para desarrollar más actividades como un campus en el sur de la provincia para fomentar valores como la solidaridad o el trabajo en equipo a través del deporte".